Mission Permanente du Royaume du Maroc

Genève

MA/fs 2927



البعثة اللائمة المعمدة المعملكة المغربية المعملكة المغربية

La Mission Permanente du Royaume du Maroc auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et des autres Organisations Internationales en Suisse présente ses compliments au Haut Commissariat aux Droits de l'Homme, et suite à sa note N 2746 du 13 octobre 2011 a l'honneur de lui demander de bien vouloir ajouter le nom de Monsieur Abdelaziz Houaria, Conseiller au Ministère des Affaires Etrangères et de la Coopération, à la liste de la délégation marocaine qui participera à l'examen du 4ème rapport périodique du Maroc sur la mise en œuvre de la Convention contre la Torture et autres peines ou traitements cruels, inhumains ou dégradants, qui se déroulera à Genève les 1er et 2 novembre 2011 :

La Mission Permanente du Royaume du Maroc auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et des autres Organisations Internationales en Suisse saisit cette occasion pour renouveler au Haut Commissariat aux Droits de l'Homme, l'assurance de sa haute

considération

Genève, le 28 octobre 2011

Haut Commissariat aux Droits de l'Homme Palais Wilson Rue des Pâquis 52 1211 Genève